Der UHU Seniorentreff in Weikersheim trauert um unser Teammitglied

Monika Göller

Frau Göller starb völlig unerwartet im Alter von 71 Jahren. Sie war seit 2016 in unserem Team.

Mit Ihrer offenen und kommunikativen Art war Sie im Team und bei unseren Gästen sehr beliebt.

Mit Zuverlässigkeit und Freude bei der Betreuung, mit großer Arrangement und Wertschätzung aller Gäste hatte Sie Ihren Platz im UHU Treff gefunden.

Unser Betreuerteam und unsere Gäste werden sie sehr vermissen und in Guter Erinnerung behalten.

Vorstand, Betreuerteam und Gäste des Förderverein Seniorentreff Weikersheim e.V.